

El Fórum Enfermero del Mediterráneo llama a la unión por la capacidad gestora de la Enfermería

ACTA SANITARIA — MADRID 14 JUL, 2014 - 7:23 PM

“Las tres sociedades científicas que agrupan a médicos de Familia se acaban de unir a la Organización Médica Colegial (OMC) y a la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM) anunciando su intención de cerrar la puerta a que las enfermeras y los enfermeros tengan opción a dirigir las unidades de Gestión Clínica (UGC), en este caso, en Atención Primaria”, según expresa el Fórum Enfermero del Mediterráneo en un comunicado, por lo que hacen un llamamiento abierto a todas las fuerzas representativas de la Enfermería para unirse con el fin de hacer frente a esta situación.

En opinión del Fórum, “Dadas las consecuencias retrógradas que ello pudiera suponer para la profesión enfermera y sus profesionales, consideramos que más allá de las respuestas en prensa, la situación es lo suficientemente grave como para que a nivel de toda la profesión se planteen una serie de medidas y acciones que contrarresten las consecuencias tan negativas que este posicionamiento médico nos puede acarrear, máxime cuando está teniendo mucho eco en la Administración sanitaria. Ante esta seria amenaza, toda la profesión enfermera tiene que estar unida para poder hacer frente con acierto y contundencia a esta infravaloración profesional”.

Con base en estos motivos, el Fórum Enfermero del Mediterráneo, que agrupa a los colegios de Enfermería de Alicante, Barcelona, Castellón, Illes Balears, Región de Murcia, Valencia y el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA), hace este llamamiento a todas las fuerzas representativas de la Enfermería, “en aras de conseguir la unidad de acción enfermera que tanta falta hace a la profesión en estos momentos de zozobra sobre nuestro futuro”, según aseguran.